

Un message d'espoir aux collègues de GPENréformation

Ayons confiance en Dieu malgré nos craintes

Chers frères et sœurs en Christ,

Je vous salue au nom de notre Saigneur et Sauveur Jésus-Christ. Que sa Grace et son Amour soient avec vous.

Pendant cette période difficile de COVID - 19 que le monde entier traverse, je remercie les uns et les autres du respect des mesures prises par les états ainsi que d'autres partenaires dans le cadre de lutter contre cette pandémie.

Les chrétiens du monde entier viennent juste de célébrer la fête de Pentecôte malgré la fermeture des lieux de culte dans plusieurs pays du monde. Avant la descente du Saint-Esprit aux disciples de Jésus-Christ, ceux-ci étaient enfermés dans une chambre haute à Jérusalem. Ils étaient tristes, ils avaient peur, ils étaient en deuil. Ils se questionnaient sur leur avenir, sur le bienfondé de leur foi en Jésus-Christ, sur tous les enseignements qu'ils avaient reçu de lui. C'était des moments difficiles à gérer pour les disciples.

Nous sommes aussi dans un contexte presque pareil. Pendant cette période de COVID-19, beaucoup de chrétiens ont peur de leur avenir. Nos vies et nos habitudes ont complètement changé. Nos projets sont effondrés. Nos relations sont mises à l'épreuve. Nos convictions profondes en Dieu et en sciences sont bouleversées.

C'est dans un tel contexte que Jésus-Christ apparut à ses Disciples le jour de la Pentecôte. Tous sont remplis du Saint-Esprit. Depuis lors, leurs soucis et peurs se sont transformés en joie. Ils commencèrent à parler et à s'exprimer dans plusieurs langues. Ils commencèrent à prêcher et à témoigner de leur foi en Jésus-Christ. Ils trouvent de nouveau un sens à leur vie de façon que d'autres personnes qui étaient à Jérusalem ont été étonnés de ce changement radical. Ainsi se réalisa la promesse que Jésus avait déjà donné aux disciples en ces termes : « **Vous allez recevoir une puissance du Saint Esprit qui viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre** » (Actes 1, 8).

Chers frères et sœurs en Christ,

Cette promesse est aussi la nôtre aujourd'hui, ici et maintenant. Dans ces moments de peurs et de craintes suite au COVID-19, Jésus-Christ nous promet et nous donne son Saint-Esprit pour lui rendre témoignage partout où nous sommes. Son Saint-Esprit vient renouveler nos forces et nos engagements. Il vient nous donner la joie, la force de lui servir davantage. Il vient redynamiser nos projets socio-éducatifs à travers des actions bien réfléchies et durables. C'est pendant cette période que Dieu nous invite à s'approcher de lui davantage par la méditation de sa Parole, par la Prière et par les réflexions agissantes et constructives.

Que nos peurs et nos craintes que nous inspirent le COVID-19 soient transformées par nous-mêmes sous la lumière du Saint Esprit en opportunités au service de nos sociétés. Amen.

Fait à Kigali, le 08 Juin 2020

Pasteur Samuel Mutabazi
Directeur du Bureau National de l'Enseignement Protestant au Rwanda,
Membre du Comité de Pilotage de GPENréformation

